

Corfo lanza Acelera Aysén para impulsar a empresas con potencial de crecimiento

• **Con el objetivo de promover el desarrollo económico y reducir las brechas territoriales, Corfo lanzó Acelera Aysén, un programa que brindará apoyo técnico, mentoría y conexión con redes de fomento a empresas locales de diferentes puntos de la región.**



Puerto Aysén.- Corfo lanzó Acelera Aysén, un programa que busca acelerar el crecimiento de empresas locales en territorios de oportunidades, de la Región de Aysén. La iniciativa, presentada en la comuna de Aysén, tiene como propósito principal contribuir a la reducción de desigualdades territoriales.

A través de este programa, Corfo ofrecerá a empresas con alto potencial un plan de aceleración que incluye mentorías, asistencia técnica y vinculación con redes de fomento productivo, orientado a capturar y retener valor en los territorios de Aysén, Río Ibáñez, Chile Chico, Cochrane, Tortel y O'Higgins.

Con el lanzamiento de Acelera Aysén, Corfo reafirma su compromiso de reducir las brechas territoriales en Chile, brindando apoyo estructurado a empresas de zonas con oportunidades. Este programa responde a la necesidad de las empresas locales de acceder a redes de fomento para crecer de manera sostenible y competitiva. A través de planes de aceleración y dinamización, Acelera Aysén ofrece a los emprendedores las herramientas para afrontar nuevos desafíos y generar redes de

valor. “Queremos que estas empresas tengan el respaldo necesario para capturar y retener valor en sus territorios”, afirmó Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén.

Uno de los beneficiarios de este programa, [Alejandro Barrientos, de la empresa Paso Mayer](#), dedicada al turismo en la comuna de O'Higgins, destacó el impacto del programa Acelera en su proyecto, que lleva tres años en ejecución. “Para nosotros el programa Acelera viene a consolidar un proyecto que ya tenemos en ejecución hace tres años y que nos permite pasar al siguiente nivel”, señaló. Subrayó que el apoyo va más allá de la inyección de recursos, enfocándose en la mejora de la gestión y la innovación. Agradeció a Corfo por impulsar su empresa en un territorio alejado, fomentando el desarrollo de productos innovadores. “Corfo ha sido clave en nuestra vida como empresa”, concluyó.

En tanto, [Valeria Barahona Olavarría, propietaria de la farmacia veterinaria Antü de Puerto Aysén](#), agradeció su inclusión en el programa Acelera de apoyo empresarial. “Estoy súper agradecida porque mi empresa fue seleccionada junto con otras empresas. Lo que más

me gusta de esto es que voy a tener la posibilidad de aprender, de ir a clases. Entonces ahora es mi oportunidad de una retroalimentación”, comentó. Destacó que esta experiencia le permitirá adoptar nuevas estrategias para acelerar el crecimiento de su negocio y fortalecer la relación con sus diversos clientes. “Siento que cualquier ayuda de gente que sabe del tema me va a servir”, agregó, subrayando su interés por aprender y desarrollar proyectos futuros. “Estoy abierta a todo”, concluyó con entusiasmo.

El programa Acelera Aysén ofrecerá dos planes de apoyo: un Plan de Aceleración, dirigido a emprendedores con proyectos de alto impacto, y un Plan de Dinamización, enfocado en mejorar la competitividad de negocios mediante asesorías especializadas y redes de fomento. Con una inversión de \$150 millones, la iniciativa beneficiará a más de 150 empresas en un año, fortaleciendo su competitividad y fomentando la colaboración comunitaria. Este esfuerzo de Corfo busca impulsar el crecimiento sostenible en la Región de Aysén, ayudando a superar desafíos económicos y promoviendo un desarrollo inclusivo y próspero para los emprendedores locales.